

2019年8月3日

## 8月3日（土）SL大樹ご乗車20万人を達成しました！

～下今市駅転車台広場で記念セレモニーを実施しました！～

東武鉄道株式会社

東武鉄道（本社：東京都墨田区）が東武鬼怒川線で運行しているSL大樹は、2017年8月10日（金）に運行を開始し、2018年7月14日（土）にご乗車10万人を超え、2019年8月3日（土）SL大樹2号にてご乗車20万人を達成しました。

これを記念して、SL大樹2号の車内では地元の「お菓子処青柳」の「紅白すあま」をお祝いとしてご乗車のお客さま全員に配布したほか、下今市駅転車台広場ではご乗車20万人代表のお客さまに記念品を贈呈するなど、記念セレモニーを実施しました。

また、下今市駅構内にあるSL展示館では、ご乗車20万人達成を記念して、機関助士の投炭を体験できる「SL大樹 投炭体験機」をお披露目し、20万人目代表のお客さまに投炭第一号として体験していただきました。

詳細は別紙のとおりです。



△20万人達成 記念セレモニーの様子

## 1 「SL大樹ご乗車20万人達成記念セレモニー」の実施

- (1) 日時 2019年8月3日(土)  
11:30~12:10  
※SL大樹2号が下今市駅に到着後
- (2) 場所 下今市駅転車台広場
- (3) 実施内容 ①20万人代表のお客さまに対し、下今市駅長とSL観光アテンダントから記念プレート・SL大樹親子キャップを贈呈  
②フォトセッション  
・20万人目代表のお客さま 日光市からお越しの齋藤様ご家族  
・東武鉄道下今市駅長 上澤 邦彦  
・SL観光アテンダント 福田 結
- (4) その他 SL大樹2号の車内では地元の「お菓子処青柳」の「紅白すあま」をお祝いとしてご乗車のお客さまに全員に配布しました。  
また、齋藤様ご家族には、8月3日よりSL展示館に設置した機関助士の投炭を体験できる「SL大樹 投炭体験機」に投炭第一号として体験していただきました。



△「紅白すあま」の配布の様子



△「SL大樹 投炭体験機」に投炭する様子

## 2 東武鉄道のコメント

皆さまのおかげをもちまして、SL大樹はご乗車20万人を達成できました。これもひとえに、日頃からご支援・ご協力をいただいた地域の方々をはじめ、SL大樹にご乗車いただいたお客さまからのご愛顧の賜物であると心から感謝を申し上げます。東武鉄道では、SL2機目の復元を開始するなど、汽笛のこだまするSLとともに、この日光・鬼怒川温泉の新たな魅力や、話題性を発信し、これからも沿線地域の皆さまとともに手を携えて日光・鬼怒川エリアの発展に尽くしてまいります。

<参 考>

### SL大樹乗車人員の推移

日時	乗車人員
2017年 8月10日(開業)	
12月23日	5万人達成
2018年 7月14日	10万人達成
2019年 1月 1日	15万人達成
8月 3日	20万人達成

以 上